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Protokoll - Abteilungsversammlung 
 

am 16.01.2018 um 19:30 Uhr in der TSV-Sportgaststätte  
 
Teilnehmer: Abteilungsleitung: Birgit Kasper (Vorsitz), Gaby Lasetzky, Georg Fink, 

Siegfried Raschendorfer 
 
Teilnehmer lt. Anwesenheitsliste mit insgesamt 21 wahlberechtigten Stimmen  
 
1. Begrüßung durch die Abteilungsleitung 

 
 

2 Rückblick auf 2017und Mannschaften 2018 
 
- Ampercup: 
 

teilgenommen haben 
5 Schülermannschaften – Fireballs Platz 4 
6 Herrenmannschaften – Fireballs Platz 1 
8 BBQ-Mannschaften – Fireballs Platz 6 
 
Der Umsatz betrug 1.941 EUR, Gewinn 1.633 EUR. 
 

- Volksfest 
 

Gutschrift durch den TSV: 1.380,47 EUR  
 
Es haben sich nur wenige Mitglieder an den Stunden beteiligt. Falls sich das nicht 
ändert, muss die Abteilungsleitung Schichten abgeben.  

 
- Christlkindlmarkt 
 

Der Umsatz betrug 1.212 EUR, der Gewinn 747 EUR. 
 

-  Herrenmannschaft, Bericht Georg Fink 
 

Die Mannschaft wurde 2017 Deutscher und Bayerischer Indoormeister. 
 

Es bestand eine Spielgemeinschaft mit Reichertshausen, die auch 2018 weiter 
besteht. Das Team besteht aus 17 Spielern, von denen 2017 ca. 9 – 10 je 
Ligaspiel anwesend waren. 
 
2018 spielt die Mannschaft wieder in der Landesliga, jedoch mit Spielmodus 2 * 6 
Innings. 
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- Schüler, Bericht Uschi Fink 
 

2017 ist ergebnisseitig ganz gut gelaufen, allerdings ist die Spielerbesetzung recht 
knapp. Spielausfälle sollten künftig wegen der hohen Strafzahlungen (150 EUR) 
unbedingt vermieden werden. 

 
In 2018 könnten theoretisch 2 Schülermannschaften in der Liga gemeldet werden. 
Die bisherige Tossmannschaft wird ab der ersten Spielrunde (nach Ostern) in 
Livepitch angemeldet. Aktuell haben wir dafür 2 Betreuer. Ein dritter Betreuer sollte 
möglichst noch dazu kommen. 
 
Eine zweite Schülermannschaft mit den Jahrgängen 2008 bis 2014 könnte ab 
Pfingsten zum Coachtoss angemeldet werden. Allerdings benötigen wir hierfür 
dann volljährige Betreuer.  

 
3. Haushaltsbericht – Budget 

 
Gaby Lasetzky stellte den Haushaltsbericht lt. Anlage vor. Der Jahresüberschuss 
beträgt 5.625 EUR.  
 
Aufgrund der neuen TSV-Satzung wird der Betrag nicht mehr an den TSV abgeführt, 
sondern verbleibt bei der Abteilung. Im  Gegenzug werden künftige Unterdeckungen in 
den einzelnen Abteilungen nicht mehr durch den Hauptverein ausgeglichen. 
 
Über die Position Rasenpflege wurde aufgrund des relativ schlechten Mähverhaltens 
der Fa. Dinkel erneut diskutiert. Allerdings ist die Abteilungsleitung nicht bereit, auf 
eigene Rechnung und Risiko eine Alternative zu suchen.  
 
Für 2018 entspricht der Budgetplan im Wesentlichen den Werten aus 2017. 
Außergewöhnliche Anschaffungen neben den normalen Kosten für den Spielbetrieb 
sind derzeit nicht geplant. 
 

4 Mannschaftseinteilung und Ligabetrieb 2017 
 
Das Thema wurde bereits unter Punkt 2. behandelt.  
 
 

5. Anpassung der Abteilungs- und Beitragsordnung  
 
§5 (2) – Einladung zur Abteilungsversammlung - muss ergänzt werden. Die neue 
Formulierung lautet: 
 
„Die Einladung mit Bekanntgabe der Tagesordnung erfolgt durch die Abteilungsleitung 
zwei Wochen vor der Abteilungsversammlung durch Aushang an der Informationstafel 
im Vorraum der vereinseigenen Sportgaststätte, Am Amperkrnie 1, 85391 
Allershausen“ 
 
Der Änderung wurde mit 21:0 Stimmen zugestimmt. 
 
 
 
 



Baseballabteilung des TSV Allershausen 1927 e.V. 

  

 
 
 
 
 
 
 

6. Überlegungen zur Neuwahl der Abteilungsleitung 
 
Mit der nächsten Abteilungsversammlung, voraussichtlich Dezember 2018, muss auch 
eine neue Abteilungsleitung Baseball gewählt werden. Birgit Kasper (Vorsitz), Gaby 
Lasetzky (Stellvertretende AL / Kasse) und Siegfried Raschendorfer (Schriftführer) 
stellen sich nicht mehr zur Wahl. Georg Fink als Spielbetriebsleiter will weitermachen. 
 
Alle Mitglieder sind aufgerufen, sich Gedanken darüber zu machen, wer künftig in der 
Abteilungsleitung mitmachen will und kann. Die bisherige Abteilungsleitung erfasst im 
Laufe des Jahres die wesentlichen Tätigkeiten. Über die künftige Verteilung der 
Tätigkeiten muss dann die neue Abteilungsleitung entscheiden.  
 
Falls es keine neue Abteilungsleitung geben sollte, kann theoretisch die Abteilung 
bestehen bleiben, aber es kann kein Ligabetrieb aufrechterhalten werden. 

  
Im Wesentlichen sollte bis November 2018 einigermaßen klar sein, wie es weitergeht, 
damit ein geordneter Übergang möglich ist. Selbstverständlich wird die bisherige 
Abteilungsleitung eine neue potentielle neue Abteilungsleitung bei der Einarbeitung 
unterstützen.  

  

 
7. Verschiedenes: 

 
- Ampercup am 17. und 18.02.2018 
 

Bisher sind 5 BBQ-, 5 Schüler- und 1 Herrenmannschaft gemeldet. 
Erfahrungsgemäß gibt es in den nächsten 2 Wochen noch ein paar 
Nachmeldungen. Für die Spielgruppen gibt es jeweils Pokale für die Plätze 1 bis 3. 
Die Schüler erhalten zusätzlich Medaillen. 

 
- Relevante Termine und Teilnehmer 
 
 26.01.2018 TSV-Mitgliederversammlung mit Neuwahl des Vorstandes -> Alle 
 22.02.2018 Hallenvergabesitzung -> Georg Fink  
 10.03.2018 Aktion Saubere Landschaft der Gemeinde und parallel dazu 
   Platzpflegearbeiten der Fireballs. Ausweichtermin ist für beide 
   Fälle der 17.03.2018. -> Alle 
 17.03.2018 Infrastrukturbegehung -> Georg Fink   
 06.04.2018 Vereinsabend Diana/TSV -> Abteilungsleitung: Birgit und Sigi 
   sind nicht da, Vertretung? 
 01.07.2018 Essen der Ehrenamtlichen -> Ehrenamtliche 
 12.07.2018 Hallenvergabesitzung -> Georg Fink  
 15.07.2018 Volksfestpokal -> Alle 
 26.07.2018 Volksfest Arbeitsdienste -> Alle; Fahnenabordnung Peter Kapser 
   und Nicki Abstreiter  
 27.07.2018 Volksfest Arbeitsdienste -> Alle 
 28.07.2018 Volksfest Arbeitsdienste -> Alle 
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 29.07.2018 Volksfest Arbeitsdienste -> Alle; Fahnenabordnung -> Alle (2 
   Personen nötig) 
 13.10.2018 Volksfestessen -> Alle Helfer vom Volksfest 
 25.10.2018 Vorbesprechung Christkindlmarkt -> AL 
 01.12.2018 Christkindlmarkt -> Alle 
 
 

 - Sommerfest 
 
Es wird wieder gewünscht, dass wir ein Sommerfest veranstalten. Der Termin steht 
noch nicht fest. Es soll möglichst an einem Samstag nach einem Ligaspiel stattfinden 
und nicht mehr in den Schulferien. 
 

 
 
Paunzhausen, den 19.01.2018 
 
 
gez. Siegfried Raschendorfer  
Schriftführer 


